

Journée d'information sur la filière de la palourde : recherche et gouvernance pour une exploitation durable de la Palourde dans un contexte de changement climatique.

Une journée d'information sur la filière de la palourde s'est tenue le 25 février 2025 à l'Institut National des Sciences et Technologies de la Mer (INSTM) au musée océanographique "Dar El Hout" à Salammbô.

La journée d'information a été inaugurée par le Chef de Cabinet du Ministre de l'Agriculture des Ressources hydrauliques et de la Pêche, Mr Haikel Hochlef, de la Présidente de l'IRESA Mme Zohra Lili Chabaane, de la Directrice Générale Mme Salwa Bornaz, et du Directeur Général de La DGPA, Mr Ali Cheikh Sbouï.

Lors de cet événement, divers aspects liés à la recherche scientifique et à la gouvernance ont été abordés, mettant l'accent sur le rôle de la recherche au sein de l'Institut National des Sciences et Technologies de la Mer, pour appuyer une exploitation durable de cette ressource dans un contexte de changement climatique.

Un panel de discussion a réuni les chercheurs de l'INSTM, le Directeur Général et les représentants de la Direction Générale de la Pêche et de l'Aquaculture, de la Direction Générale des Services Vétérinaires, ainsi que les représentants de l'UTICA, l'UTAP et le CTA.

Cette journée d'information a permis d'identifier les contraintes techniques et environnementales. Des initiatives ont été proposées concernant l'exploitation de la palourde en vue de l'élaboration d'un plan d'action pour promouvoir son exploitation raisonnable et durable en Tunisie dans un contexte de changement climatique.